

Nota informativa

9 de mayo de 2024

Agenda de ocio y cultura

La música de Broadway llega al Auditorio con las voces de los coros Infantil y Juvenil Villa de Las Rozas

- Además, actividades en las bibliotecas municipales y exposiciones
- La Finca de El Pilar acoge la Fiesta del Día Internacional de la Familia, un evento gratuito que se celebrará el sábado de 11 a 19 horas
- Hasta el domingo continúa The Champions Burger en el Recinto Ferial
- Furor en el Club Joven, actividades de Educación Ambiental y un mercadillo solidario en la plaza de España completan la agenda

La programación cultural de Las Rozas para este fin de semana propone un concierto a cargo de los Coros Infantil y Juvenil Villa de Las Rozas. Bajo la dirección de Enrique Martín, y junto a una banda de música en directo, realizarán un recorrido por el panorama musical de los clásicos -y no tan clásicos- de Broadway. Un divertidísimo concierto donde poder recordar aquellas bandas sonoras que más nos han hecho bailar y divertirnos a toda la familia. El concierto está previsto para el sábado a las 20 horas en el Auditorio Joaquín Rodrigo.

Y como cada viernes, a las 18 horas, en las tres bibliotecas municipales tendrá lugar *La Hora del Cuento*, una sesión de cuentacuentos con entrada libre hasta completar aforo. Ana Titiricuento contará *iDragón*, *dragón!*, en la biblioteca de Las Rozas; en Las Matas Marga Gil Roësset, Maísa Marbán presentará *Corre que te como*, y Juan Gamba narrará *Zentao* en la Leon Tolstoi. En esta misma instalación,



también mañana a partir de las 19 horas, se presentará el libro *Mindfulness. El regalo de existir*, de Mónica Rivas Lis.

Exposiciones

El artista fotográfico Fernando Luján expone en la Sala Maruja Mallo *Redes,* una muestra en la que busca capturar, a través de la lente fotográfica, partes indefinidas y abstractas de objetos, entornos y edificios cotidianos. Sus imágenes nos llevan a un sugerente estado de desconcierto donde no es fácil identificar qué se representa, y se podrán ver hasta el próximo 25 de mayo.

En la biblioteca Leon Tolstoi, hasta el próximo 17 de mayo seguirá abierta la exposición bibliográfica, con fondos de la colección Prieto-Arévalo, *Libros de la niñez*. *Libros infantiles de hace 100 años*.

Y en la Sala Auditorio se expone *Kybernetike, el arte de gobernar la nave,* de José Andrés Fernández Cornejo. Conformada por pinturas de gran formato que exploran la idea del arte como una experiencia capaz de generar múltiples significados, a través de la geometría, el color y diversas referencias al campo de la arquitectura, Fernández Cornejo elabora un universo visual abstracto y dinámico. La muestra se podrá visitar hasta el próximo 23 de mayo.

Día de la Familia

Este sábado, de 11 a 19 horas, el Ayuntamiento de Las Rozas ha preparado una gran fiesta para celebrar el Día Internacional de la Familia, que se conmemora cada 15 de mayo a iniciativa de Naciones Unidas. La Finca de El Pilar será el escenario de este encuentro de convivencia, organizado por la concejalía de Familia y Servicios Sociales, en el que las familias del municipio podrán compartir su tiempo de ocio en una jornada de diversión en un ambiente de ocio saludable e inclusivo. La entrada será gratuita y habrá actividades como Baloncesto Inclusivo y Rugby, tirolinas, talleres de naturaleza, ciencia, magia o esgrima, globoflexia, multiaventura o búsqueda de fósiles, escalada, etc... Además, se habilitará un espacio sin ruido dirigido a niños con necesidades educativas especiales.



The Champions Burger

The Champions Burger continúa en el Recinto Ferial hasta este domingo, 12 de mayo, tras ampliar una semana más este evento con entrada libre, en el que más de 30 hamburgueserías -un grupo de 20 de toda España y una representación de establecimientos locales- compiten por ofrecer la mejor hamburguesa. Los asistentes podrán degustar una amplia variedad de tipos de hamburguesas y elegir la mejor de Madrid. Las dos hamburgueserías -una nacional y otra madrileña- que mejor puntuación obtengan, serán las que compitan en la final de The Champions Burger, que tendrá lugar el próximo otoño. Este año también se elegirá la "Mejor hamburguesa de Europa", que contará con la participación de las 10 mejores nacionales, procedentes de la final española, y una amplia representación de hamburgueserías de diferentes países europeos. The Champions Burger abrirá hoy jueves de 18 a 23 horas: el viernes y sábado, de 12 de la mañana a 12 de la noche, y el domingo, de 12 a 23 horas.

Furor en el Club Joven y actividades de Educación Ambiental

Por su parte, el Club Joven Tu Espacio, el programa gratuito de ocio responsable dirigido a jóvenes de 11 a 17 años, ha preparado para este fin de semana la actividad Furor, basada en el programa de televisión, dirigida a los miembros del Club Joven AMARILLO (de 11 a 13 años), mañana de 17:30 a 21 horas en el Centro de la Juventud, y el sábado, a la misma hora, también para los miembros del Club Joven BLANCO, enfocado a los chicos de 14 a 17 años.

Por su parte, el programa de Educación Ambiental ha preparado para este sábado el itinerario *Atrapa la huella*, una actividad en la que los asistentes podrán fabricar un molde de escayola de cualquier huella, una buena forma para aprender las huellas y los rastros e identificar a los animales a los que pertenecen y como viven. Se realizará en el área recreativa Virgen del Retamar, de 10:30 a 12 horas. Además, el domingo, de 11 a 12 horas, el Centro del Medioambiente La Talaverona acogerá un curso para todos los públicos. Con el título *Aliados y enemigos del huerto,* enseñará a los asistentes a identificar plagas y como combatirlas, a la vez que a identificar insectos beneficiosos y como atraerlos al huerto. Las inscripciones se pueden realizar en <u>educacion.amniental@lasrozas.es</u>.



Para cerrar la agenda, la Asociación AMMER celebrará el sábado una nueva edición de su Mercadillo Solidario, en el que colaboran 18 asociaciones y en el que podrán adquirirse objetos antiguos, fabricados a mano... Una buena oportunidad de conocer su trabajo y colaborar con los proyectos que están desarrollando. Los puestos se instalarán en la plaza de España de 10:30 a 14:30 horas.

